
盛
況
で
終
わ
っ
た
議
会
報
告
＆
意
見
交
換
会

今年は総務産業建設（午前）、文教厚生（午後）のテーマで分かれて開催

【総務産業建設】
・空家をなんとかしてほしい
・町の街灯がなく暗い
・河川や空家のゴミ、雑草をなんとかしてほしい
・防災が不十分
・きれいな河川を身近で親しみやすくしてほしい
・公園のありかた（環境を守る /整備）を検討して
  ほしい

・子どもの居場所づくりやボール遊びができる場所
   の設置など子ども真ん中支援を
・不登校対策を学校内外、行政でしてほしい
・保育所の枠を広げてほしい
・歩いて通える病院が少ない
・プールや体育館の高齢者優遇をしてほしい
・コミュニティバスなど高齢者の支援も充実してほしい
・障がい者の支援の充実と窓口対応の向上を
・障がい者の避難計画・防災対策をきちんと進めてほしい
・保険料が高すぎる
・校区を選択できるようにしてほしい

【文教厚生】

などなど、
他にもたくさんのご意見、
ご要望が出され、活発な
意見交換会となりました。

２
月
16
日
に
議
会
報
告
＆
意
見
交
換
会
を
行
い
ま

し
た
。
約
40
名
の
町
民
の
皆
さ
ん
に
ご
参
加
い
た

だ
き
、
活
発
な
意
見
交
換
会
と
な
り
ま
し
た
。
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